



▲強風で火の粉が舞うなか、子どもみこしをかつぐ子どもたち



勇壮な裸御輿の担ぎ手たち▶

無病息災・家内安全を願う！  
1200年の歴史を持つ高松山初寅大祭

1200年以上の歴史を誇る高松山観音寺初寅大祭は2月2日に行われ、市内外から福を求め、大勢の参拝客で賑わいました。この初寅大祭は、旧暦の最初の寅の日に行われています。

初寅大祭は、「梵天清め式」、「採灯護摩・護摩祈禱」と行われ、無病息災、家内安全、五穀豊稔が祈願されました。

続いて御詠歌舞踊、子どもみこし、高松山権現太鼓、竜神・高松山祭太鼓が奉納されました。また、下帯姿の青年裸御輿が威勢良く繰り出し、会場を練り歩きながら参拝者の中に梵天を投ずると、参拝者はわれ先にと縁起物の梵天を奪いあっていました。

コンパクトシティ！  
中心市街地活性化促進  
シンポジウム開催される

中心市街地活性化促進シンポジウムは、2月7日に中央公民館で開催されました。これは本宮市中心市街地活性化協議会の主催で開催されたもので、青森市まちづくりあきんど隊長の加藤 博氏を講師に「コンパクトシティと中心市街地活性化」と題した基調講演が行われたあと、パネラーに佐藤市長も加わりパネルディスカッションが開催され、市街地の活性化に向けた意見交換が行われました。会場には約60人の市民の皆さんが訪れ、興味深く話を聞いていました。



ここから下は広告欄です。内容についてのお問い合わせは、直接、広告主の方へお願いします。

2009 春休み短期水泳教室

win 大教スイミングスクール二本松  
初心忘るべからず

964-0875 福島県二本松市槻木101番地  
0243-23-1110

大好評 受付中

休館日 日曜・祝日/月末29日以降

受付時間 平日AM10:30~PM7:00



▲講演する立松和平氏。菅原文太氏とは親しい間柄だそうです。



▲事例発表する根本祐吉さん。



▲事例発表する伊藤敏子さん。

「文太…」いえ「立松和平」です！  
第11回農業振興大会開催される

あだち地域農業振興協議会が主催した第11回農業振興大会は、2月7日にしらさわカルチャーセンターで開催されました。市内外から約400名の皆さんが来場しました。大会では、根本祐吉仁井田農用地利用改善組合長と伊藤敏子 JAみちのく安達女性部本宮総合支部長がそれぞれ活動内容などの事例発表を行いました。

また、テレビなどでも活躍している作家で、ふるさと帰郷支援センター理事長の立松和平氏が「“農”とふるさと帰郷運動」と題した基調講演を行い、自らの活動から農業の大切さ、ふるさとへの思いなどを話しました。立松さんは「菅原文太です」と自己紹介、代役で来たことを説明し、会場を沸かせていました。

カメラ散歩  
～まちのホットな話題～

「カメラ散歩」では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

秘書広報課広報広聴係 ☎33-1111 (内線220)

みなさんのおかげです！  
大浪清次郎さん「交通栄誉章緑十字金章」を受章

本宮地区交通安全協会会長の大浪清次郎さん（高木字戸崎）は、永年にわたる交通事故の防止と、交通秩序の確立に貢献された功績が抜群であると認められ、警察庁と（財）全日本交通安全協会から交通安全関係表彰では最高章となる「交通栄誉章緑十字金章」を受章しました。

1月21日に市長に受章報告に訪れた大浪さんは「受章できたのは会員はじめ市民の皆さんのおかげ。これからも交通安全啓発活動に努力したい」と受章の喜びを話しました。



ここから下は広告欄です。広告掲載を希望される方は、市役所 秘書広報課へお申し込みください。

JA共済  
入院保障120日など、充実の安心を一生涯。

医療共済  
はずとけあ 120

サンキューキャンペーン実施中! <http://www.3qja.jp>

長い人生をずっと支えるために、一生継続くJA共済の医療保障。

組合員とのキャッチボールNo.1  
JAみちのく安達  
07071510005

ご加入にあたりましては、お近くのJA(各支店)へお問い合わせください。  
■ホームページアドレス <http://www.ja-kyosai.or.jp>